



Museos Judíos. Europa



El Museo Hebraico de Bolonia. Italia

Variadas y sugerentes han sido las actividades llevadas a cabo por este museo hermano de Italia. Desde conciertos, visitas guiadas a seminarios específicos han tenido lugar en este centro.

Destacaríamos dos seminarios: El de Arte Hebraico, centrado en la obra de Chagall y el de Sinagogas y arte ceremonial. Así mismo la sección de didáctica del Museo ha puesto en marcha un programa especial para padres y niños bajo el título "Al Museo coi bambini", centrado en dos actividades curiosas: "Árboles y Frutos en la tradición hebraica" y "Moisés y la Pascua judía".

Por otro lado el Museo ha programado los domingos como días especiales para viajar al alma de la música hebraica con composiciones de música "klezmer".

El Museo ha posibilitado la realización de una serie de "Itinerarios Hebraicos" en la región de Emilia Romagna para las ciudades de Ferrara, Parma, Venecia, Mantova y Firenze. El éxito obtenido ha llevado al Museo a la ampliación de su oferta a una serie de ciudades europeas como Praga, París, Amsterdam y el campo de concentración de Auschwitz. Esperamos que Toledo sea una de sus próximas visitas.

Joods Historisch Museum. Amsterdam, Holanda

El Museo de Historia Judía de los Países Bajos sigue imparable su trayectoria de excelentes exposiciones temporales, entre las que han destacado las de Fotografía de Sam Presser (1935-1986) y la de Didier Ben Loolou sobre "Jerusalem, traveses et marges".



Pero sin duda la exposición más importante será la de "Objetos ceremoniales de la Academia Bezalel" de Jerusalén, que tuvimos el honor de albergar en la Sinagoga del Tránsito, tal como se recoge en este mismo boletín de "Noticias".

Esperamos que nuestro amigo Edward Van Vöolen y sus colaboradores disfruten tanto como nosotros de las extraordinarias obras

y actividades, sino físicamente. Recientemente se han adquirido junto a la Sinagoga Española dos nuevos edificios con una larga historia para la Comunidad Judía de Praga, que al fin van a servir para dotar de nuevos servicios al conjunto de sinagogas que conforman el Museo Judío de Praga.

Nos gustaría resaltar asimismo un acontecimiento especial que tuvo lugar en la Sinagoga Española, que, normalmente se utiliza como sala de conciertos: "Purim Reflections" fue el título evocador escogido para este acto organizado por La Jazz Phonic Agency y el Museo Judío.

Además el Museo Judío acogió la Reunión de la Asociación Europea de Museos Judíos, que se reunió por primera vez en Amsterdam y que ya comienza a dar prometedores resultados gracias a los múltiples museos que se ocupan en cada país y región de la herencia del pasado judío en Europa: desde Dublín y Toledo, hasta Varsovia y Budapest; desde Sicilia y Bolonia hasta París y Estocolmo una red fraternal de Museos Judíos está tejiendo una nueva red de relaciones a las que además hay que añadir los nuevos museos judíos que están surgiendo en la Europa del Este.



de diseño sobre objetos ceremoniales y que el público de Amsterdam sea tan feliz como lo fueron los que visitaron esta viajera muestra que nosotros recibimos desde Seúl, en Corea del Sur.

El Museo Judío de Praga

El Museo Judío de Praga sigue creciendo no sólo en visitantes, nuevas adquisiciones

El Museo Judío de Salónica (Grecia) abre sus puertas

El " Museo Djudío" de Salónica ha reabier-to sus puertas totalmente remodelado el 13 de Mayo del 2001. El Ministro de Cultura de Grecia Mr. Evangelos Venizelos y la vieja comunidad sefardí de Salónica pueden estar orgullosos y honrados por la inauguración de este nuevo museo.